

Une femme pour la première fois dans l'histoire au rectorat de l'université de La Havane



La Havane, 22 nov. (RHC).- Miriam Nicado, Docteure ès Sciences, a été choisie comme rectrice de l'université de La Havane.

C'est la première fois qu'une femme assure ce poste dans l'histoire de ce centre d'études supérieures inauguré en 1721.

Au moment de son élection, elle se trouvait à la tête de l'université des Sciences informatiques.

L'université de La Havane figure parmi les vingt meilleures de l'Amérique Latine. C'est donc une grande responsabilité.

Dans un tweet, le président cubain signale :

«Nos félicitations à la Docteure Miriam Nicado qui vient d'être nommée rectrice de l'université de La Havane. Femme et métisse pour la première fois dans ce poste dans les 290 ans de notre centre d'études supérieures le plus ancien. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/177206-une-femme-pour-la-premiere-fois-dans-lhistoire-au-rectorat-de-luniversite-de-la-havane>



Radio Habana Cuba